

6月
30日

YOUTH

02

長野県飯山高等学校

〒389-2253 長野県飯山市大字飯山2610 【TEL】 0269 (62) 4175 【FAX】 0269 (81) 1072 【HP】 <http://www.nagano-c.ed.jp/iiyama/> 【E-mail】 iiyama-hs@pref.nagano.lg.jp飯山高校公式インスタ☆
※右リンクより→

春季クラスマッチ

6月6日（金）に春季クラスマッチがありました。

1年生にとっては初めてのクラスマッチ、3年生にとっては最後の春季クラスマッチとなりました。

男子競技では、バレーボール・卓球・ソフトボール、女子競技では、バレーボール・卓球・ドッジボールが行われ、それぞれの競技で優勝のクラスや、全体を通した総合優勝のクラスが選ばれました。勝ち負けはあったものの全校1人1人が自分の最大限の力を出し、各競技で戦う姿は全員が優勝そのものだったと思います。

また、職員によるチームもあり高校生の私たち以上に白熱した試合をしていました。

クラスや学年を超えて交流を深める機会は片手に数えられるほどで決して多くはありません。

一回一回の機会を大切に、悔いのない思い出が作れると良いと思います。

9月には秋季クラスマッチが2日間にわたって行われます。

まだまだ遅くはありません！総合優勝を目指して春季以上に全力で取り組んでいきましょう！



全国高等学校総合体育大会

「弓道部 最後の総体」3年2組 小林 夏星

高校最後の総体が終わりました。会場では次々に矢が放たれ、的にあたる音が聞こえ、緊張で張りつめた空気の中、私はチームのみんなと今までの努力を信じて本番へ挑みました。うまくいかないこともありましたが、観客席から聞こえる部員達の声に勇気づけられ、チームで声をかけ合い励まし合いながら弓を引くことができました。結果は悔いのない納得のいくものでした。この高校最後の総体は私にとって一生の思い出となりました。



迫る…飯高祭！

さて！

飯山高校最大の行事である飯高祭が今週末開催されます！

今年のテーマ：「動く点Iを求めよ」

日程：7月4日（合唱祭 9時20分～）

7月5日（一般公開 11時～16時）

7月6日（一般公開 10時～16時）

一般公開ではビンゴ大会や各部活によるパフォーマンス、さまざまな校内展示が行われます。

さらに今年は、ドミノピザ様によるピザやチキンの販売、6日 19時過ぎ～には花火の打ち上げも行われます！

今年しか楽しめない第10回飯高祭、皆様のご来校をお待ちしています！！

自然の中で学ぶ！

6月11日（水）自然観察フィールドワークが行われました！

1年生対象のSSHプログラムで、普通科とスポ科は「なべくら高原・森の家」、探究科は新潟県十日町の「森の学校」キョロロでブナ林散策を行いました！

あいにくの雨模様でしたが、ブナの樹幹流などを観察できました☆



進路実績

※詳細は公式HPと体験入学で配布予定のパフレットをご覧ください

令和6年度は
国公立に延べ28名が合格！過去6年間で北海道大学／東北大学／東京大学／京都大学
に合格！